Seite: 21



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## "Stark bleiben -Nestwärme spüren" Das ist das Motto im Herbst – und Wiener eingeladen wurden, sich für die neue Homepage des

Ampel zeigt! Als Aufruf zur Solidarität, gemeinsamer Stärke und natürlich ungetrübter Lebensfreude ist das Prater-Shooting des Vereins nestwärme Österreich – das InklusionsNetzwerk für Familien – zu verstehen, bei dem Wienerinnen

Vereins abzulichten.

"Der herrliche Tag und die Traumkulisse des Riesenrads unterstützen die Botschaft, dass jeder noch so ungewisse Weg Hand in Hand gehend besser zu bewältigen ist."



